



Segovia, 16 de junio de 2018

Estimadas familias,

Terminamos este curso escolar. A través de este mensaje a las familias de alumnos, como tenemos costumbre, para informar de algunos temas relacionados con el fin de curso.

Hoy, viernes 22, último día de curso, entregaremos a los alumnos los **boletines de calificaciones del tercer trimestre**. Los alumnos de 3º llevan también el informe con los resultados de la prueba individualizada.

Una vez que los alumnos se van de vacaciones el equipo directivo, el claustro de profesores y el consejo escolar realizamos una valoración del curso que plasmamos en la **Memoria de Fin de curso**, que recoge propuestas de mejora que serán el punto de partida del curso próximo.

Terminamos otro curso tan intenso como los anteriores, con muchas actividades que esperamos hayan cumplido el propósito educativo con el que se han organizado. Finalmente este curso hemos podido estrenar el pabellón polideportivo.

Han sido muchas las **actividades complementarias** (museos, granja escuela, teatro en inglés, conciertos, etc.) que los equipos de profesores han realizado con los alumnos y que persiguen enriquecer el currículo con actividades fuera del aula, entre otros objetivos.

Las actividades de tarde también se han desarrollado con normalidad.

En la **página web** dejamos reflejadas muchas de las actividades que hemos realizado y también recursos que pueden utilizar tanto familias como alumnos en verano.

El curso **2018/2019** comenzará el día **10 de septiembre**.

Además de los alumnos que terminan la Educación Primaria despedimos a los profesores que han trabajado en el centro este curso y que, en principio, no estarán con nosotros el próximo. Les agradecemos su buen trabajo y les deseamos a todos ellos mucha suerte en su nuevo destino profesional.

Un agradecimiento especial a la AMPA Las Arenas y a un buen número de madres, padres y familiares que se han implicado activamente en la mejora educativa de nuestro colegio.

Todo el claustro desea que paséis un buen verano y aprovechéis para disfrutar de vuestros hijos con esas actividades que, en otros momentos, no se pueden hacer.

Un saludo para todos.

Lorenzo Moreno Pascual

En nombre de todo el claustro del

CEIP El Peñascal